



人財育成センター『まなぶるNEWS』

21限目 2023年10月発行 発行責任者：渡部潔



今月の学習会報告 ～院内医学生委員会編～

開催の経緯

院内医学生委員会では、医師・メディカルスタッフがともに病院経営の根幹に関わる「医師確保」に向けて様々な活動を行っています。その為、委員に医学生・研修医に関わる事柄について知って欲しいという思いで学習会を開催いたしました。

学び

9月の学習会は、「初期研修医について」というテーマで行いました。内容は、研修医になるまでの道のり、医師臨床研修制度、坂における初期研修の獲得目標について解説いたしました。今後も、委員向けに「基礎研修プログラムと総診プログラム」や「新専門医制度」等の医学生・研修医に関わる事柄について学習会を行い、委員と一緒に学びをより深め、得た知識を次の活動へ繋げていきたいと思ひます。



抱負

医学生委員会は、「楽しく」をモットーに活動しております。今続けている学習会を通じて、たくさんの方と楽しみながら「医師確保」に向けて励んでいきたいです！



まなmemo

「クッション言葉」とは？

参照：<https://go.chatwork.com/>

そのまま伝えてしまうときつい印象や不快感を与える恐れがあることを、やわらかく伝えるために前置きとして添える言葉を指します。

▼ 申し出るときや尋ねるとき

- ・差し支えなければ
- ・もし宜しければ



▼ 反論するとき

- ・申し上げにくいのですが
- ・出過ぎた真似を申しますが



例

▼ 依頼するとき

- ・恐れ入りますが
- ・ご足労お掛け致しますが
- ・可能であれば



▼ 相手からの依頼を断るとき

- ・誠に申し上げにくいのですが
- ・大変心苦しいのですが
- ・身に余るお話ではありますが



お互い気持ち良く会話をするために「クッション言葉」を意識して使ってみませんか♪